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Les mouvements écologistes ne sont pas nouveaux, mais ils resurgissent 
avec la constatation des dégâts de l’activité humaine sur la planète Terre. 
Deux grands types de réflexion coexistent, les écologistes du système 
industriel qui considèrent que l’internalisation dans le calcul des problèmes 
environnementaux permet de les supprimer et les écologistes favorables à 
un changement radical de la société. Pour les premiers, l’écologie peut être 
réactionnaire, apolitique, libérale, conservatrice et parfois réformiste. Pour 
les seconds c’est le système capitaliste qu’il faut remettre en cause et 
même le système industriel pour en revenir à une économie plus humaine, 
conviviale, moins dépendante des marchandises. L’environnement devient 
un sujet et une cause politique qui transforment une réflexion économique 
en termes de flux, vers une analyse en termes de patrimoine et de 
considérations humanistes. 
 
Ecological movements are not new, but they have resurfaced with the 
realization of the damage caused by human activity on the planet Earth. 
Two main types of thinking coexist, the ecologists of the industrial system 
who consider that the internalization of environmental problems in the 
calculation allows to eliminate them and the ecologists in favor of a radical 
change of society. For the former, ecology can be reactionary, apolitical, 
liberal, conservative and sometimes reformist. For the latter, it is the 
capitalist system that must be questioned and even the industrial system 
in order to return to a more human, convivial economy, less dependent on 
commodities. The environment becomes a subject and a political cause 
that transforms an economic reflection in terms of flows, towards an 
analysis in terms of heritage and humanistic considerations. 
 
Ecology, political ecology, industrial system, capitalism, natural resources 
Ecologie, écologie politique, système industriel, pollution, capitalisme, 
ressources naturelles 
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